

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年 10月23日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1073

10月も下旬に入り、寒い日が続くようになってきています。時々、山の方を見ると樹木も徐々に色づき始め、紅葉の時期が来ている事を実感します。日本に住んでいると毎年、紅葉を見る事が当たり前のように感じてしまう事がありますが、美しい紅葉が見られるのはたくさんある樹木の中でも落葉広葉樹だけ。その落葉広葉樹が多く存在しているのは日本を含めても世界の一部の国に限られているそうです。その中でも日本の紅葉が美しいと言われる理由は葉の色彩が鮮やかであり、他の国と比べて落葉広葉樹の種類の多さに秘密があるようです。長野県にも紅葉の名所と言われる場所が多くあるので、また是非機会があれば見に行きたい、と個人的に思いました。（山本）

すまいの班

今週のおまいるの活動では、秋を感じられる企画がありました。
とんぐりや松ぼっくり、落ち葉など使い、作品を作りました。
秋の風景や大や自分の写真やハート色々工夫して、素敵なお品までできました。
また“音当てゲーム”を行ない、その時間の中で、4丁島さんね“この壁間に住む”を歌ひ唱じてくれました④
さて、おまいるとは今週末より外の企画をやりました。お天気涼しく良う。
“けかります!!

こもれび班

今週は雨が降る日があり、
気温も下り寒い日が多くなります。
さて、一日目よりクッキーの
メンバーやお菓子を作りでて、
1日で食べてしまふ見度です。
また!! よりいける様に全こ
とをやりました!! あれこれと
ござります!!

ねくすと

肌寒さを感じるようになったこの頃、マキ班では薪ストーブを焚き始めました。
マキ担当の方のご苦労もありますが、なかまにとっては寒い外での作業時の
ありがたい温かさ、温もりです。多少煙たいという難点もあります…。

先日、内田の畑で採れたサツマイモを焼きました。甘くてねっとりしていておいしかったようです。このような楽しみもあります。

近くを通られた方は薪ストーブにあたってみたらいかがでしょうか？